

27 de julio de 2002

"Enemistad sin Causa"**Juan 15:18-16:4**

Intro: Cristo Jesús está terminando su ultimo discurso, tocando temas duros. No hablaba tanto de las enemistades y los conflictos antes, sus discípulos eran muí jóvenes en la fe. Ya son mas maduros. Y fue necesario, para prepararlos por lo que iba a pasar.

18) En el ultimo mensaje terminamos hablando del la necesidad del amor entro los discípulos. Y aquí hay mas razón. Recibirían mal tratamiento de las personas del mundo.

Y es insoportable tener pleitos por dentro del grupo al mismo tiempo que sean atacado por fuera.

Muchos ejércitos tienen problemas de disciplina cuando vivan en tiempo de paz. Peleas entre los soldados. Pero una vez en la guerra, esto pleitos, normalmente desaparecen. Todos enfocan en el enemigo común.

"A mi me ha aborrecido antes" que el mal tratamiento no es personal. Si sufres persecución por ser Cristiano, no es tanto en contra de ti, sino en contra de Dios. Que la enemistad está en contra de nuestro Señor y maestro, y realmente no tanto en contra de nosotros.

19) Ustedes son ya diferentes. Tienen otra manera de pensar, de actuar. Tu vida tiene otros propósitos que antes. Han sido seleccionados del mundo para ser representantes de Dios.

Hay dos grupos, los del mundo, y los que han sido seleccionados del mundo. Entre estos dos grupos hay potencialmente grande enemistad.

Han sido seleccionados para luchar en contra del sistema del mundo. Un sistema que tiene otros planes, otros deseos, otros propósitos por sus vidas.

Llevan un mensaje que puede ser desagradable a los del mundo.

1 Juan 5:19 Hay otro imperio, un imperio de muerte
Heb 2:14-15

Juan 14:30 El príncipe de este mundo.

Hay dos reinos que quieren gobernar el mismo territorio.
 Dos principados y dos príncipes. El conflicto está inevitable.

Juan 7:7 (Sus obras son malas)

Y en realidad, aman a sus obras malas, sus obras malas son su delicia. Vivan por sus obras malas. Sus pasiones carnales. Sus vicios. Sus codicias. Sus pecados.

20) No pueden pensar, pues el maestro sufre de persecuciones y de toda forma de ataque, pero yo soy diferente. Yo, soy del el, pero claro, el sufrimiento no puede tocar a mi.

Pero Cristo enseña aquí que tal actitud es irrazonable. Si uno cree que el maestro sufrió persecuciones pero ellos no, es al mismo que pensar somos mayores que el maestro. Pero esto no puede ser.

Siempre había personas que querían tener lo mejor de los dos mundos, sirviendo a Dios y amando al mundo.

1 Cor 4:8-14 Los que nunca dicen nada. Evitan todo conflicto. Nunca hablan de su Señor, nunca, testifican, nunca hablan del pecado, de la naturaleza caída del hombre, y por lo tanto viven en paz.

Son siervos mucho mejores de su Señor.

21) La razón que atacan a los seguidores de Cristo es que no conocen al Padre, no conocen a Dios. Son controlados por el Diablo.

Job 1:12-15 17 Pueblos bajo el control del Diablo.

Juan 8:44 Si saben o no, actúan como hijos del Diablo.

22) No estaba hablando de toda forma de pecados sino el pecado de rechazar al Hijo de Dios.

Han visto muchas evidencias, muchas buenas razones por medio de la predicación de Cristo. Que no estaba en contra de nada de los preceptos del testamento viejo.

Que era un hombre bueno, una bendición trayendo buenas enseñanzas y sanando a jente. Fue una maravilla tener una persona así

viviendo en su pueblo. Era una bendición.

No fue ladrón, no fue un perverso, no fue un asesino aunque mas tarde ellos dirán, "danos a Barrabas" el asesino es preferible.

23) Es un versículo poderoso.

Los Judíos modernos que dicen que aman a Dios y rechazan al hijo de Dios, son engañados.

Los musulmanes, que rechazan al Cristo de la Biblia son también en contra de Dios. Sus muchas oraciones no obstante y sus supuestamente buenas obra, no obstante.

Los que dicen, yo creo en Dios, pero no necesito a Cristo, estos son profundamente engañados, y actualmente obran en contra de Dios, provocando a su ira.

24) Juan 7:46 Juan 9:32-34 Mapache Mar 7:37

Un hombre extraordinario. Como nadie jamas a visto en toda la historia del mundo.

Con calificaciones excepcionales, sabiduría y poderes.

Pruebas concretas de que era de Dios. Que vino del Padre. Pruebas indudables.

25) Un odio, una enemistad sin causa.

Juan 10:32-33

En varios de los salmos, David dijo esto. "Los que me aborrecen sin causa". El también sufrió injustamente su vida siendo profecía de este Hijo de David.

Comprobando que hay algo en el hombre natural que es irracional en su enemistad en contra de Dios y sus siervos.

El hombre natural es carnal. Romanos 8:5-9
(Moderna)

El mundo está presentado en dos grupos, y solamente dos.

26) Para que el mensaje de Cristo no sea aplastado, borrado de la tierra por el poder del enemigo, hay una presencia de Dios ayudando a nosotros a publicar el mensaje de Cristo.

Testificando de como Cristo esta vivo en nosotros.

Testificando de su gloria, de su sacrificio en la cruz. De su manera de transformar las vidas de muchos.

El proposito del Espiritu Santo de dar testimonio de Cristo, no de él mismo, no de hombres por talentosos que sean, sino de glorificar al Hijo de Dios. De revelar a su gloria a la diestra de Dios. De glorificar a él por todas las cosas grande que pasan en su iglesia.

Sin el Espiritu, la luz del evangelio se apagaría completamente en poco tiempo.

27) Sus apóstoles, habiendo vivido con él tenían algo que compartir, de testificar. Eran testigos.

1 Juan 1:1-4

2 Pedro 1:16-18

Fue su tarea, testificar de lo que han visto, y ayudar a otros recibir la bendición de conocer a Cristo Jesús.

1) Para que no sea una sorpresa cuando vean que todavía hay personas que odian a Cristo sin causa. Que habrían resistencia en contra del mensaje. Que el diablo todavía está activo y quiere proteger a su imperio de la muerte y que él peleará en contra de todas sus avances en el campo de evangelismo.

Que no seria fácil expandir el reino de Dios en el mundo sin mucha oposición.

2) Fue algo muí doloroso, ser expulsado de una iglesia injustamente. Uno se siente vergüenza, pero Cristo está diciendo, no preocupe, les digo de antemano. Es inevitable.

"Los que os matan rinden servicio a Dios."

Estaba fortaleciendo a estos hermanos en contra de toda la malicia que el mundo haría en su contra.

Durante la gran reforma de la iglesia, la iglesia de Roma hizo el mismo.

Los musulmanes hacen el mismo hoy en día, en África.
El 911, los que hicieron el asesino son héroes en sus

países. Estaban rindiendo servicio a Dios, según sus conceptos perversos de la religión.

Los comunistas en china y hasta en Perú, "Sendero Luminoso" ataco mucho a la iglesia.

3) Hacen tales cosas porque no conocen a Dios. Su Ala, el dios de los musulmanes, es algo que ha sido inventado.

No conocen al Padre. A veces los niños vienen en sábado diciendo que han aprendido que los musulmanes tienen el mismo Dios que los Cristianos.

Puras mentiras del enemigo. Puras mentiras de las escuelas de gobierno, Pura confusión, pura ataque a la doctrina Bíblica.

4) Para que no sean sorprendidos en el momento de conflicto sino preparados y fortalecidos.

===== Doctrina =====

Hay algo irracional en el hombre natural, el hombre carnal que aborrece a Dios sin razón legitima.

Casi todo hombre admitirá que es pecador, que no es perfecto pero son pocos los que son dispuestos de admitir que vivan como enemigos de Dios. Pero esto es el testimonio de la Biblia.

Romanos 1:29-30

Romanos 5:10

Col 1:21-23

Éxodo 20:3.. Imágenes.

Éxodo 5:2

Pensamientos muí bajos de Dios.

Job 21:15

No sirve nada servir a el, ni orar a el.

Al hombre natural es repugnante que Dios tenga autoridad sobre su vida. Que sea su salvador quizás, pero su Señor, el que mande en su vida, jamas!

Lucas 19:12-14

No queremos que este reine sobre nosotros.

La enemistad en contra de Dios está muí antigua.

Gen 3:15

Generación de víboras. Porque lleven un veneno mortal.

Prefieren no habría ningún Dios.

En los Salmos

14:1 "Dice el necio en su corazón, No hay Dios"

En los original Hebreo "No Dios"

Tienen pensamientos muí bajos de Dios. No tienen temor de el. Tienen temor de la policía, que puede llevar los a la cárcel, tienen temor tal vez de la migra que puede llevarlos fuera del país.

Pero no tienen temor de Dios que puede llevar los del mundo y ponerlos permanentemente en el infierno por toda la eternidad.

Son ellos irracionales en el extremo.

Esto es el proposito de la teoría de evolución, excluir a Dios de sus pensamientos. La razón de que es muí popular aunque es falso y descreditado. Es una doctrina a ayuda al hombre carnal pensar que no hay Dios para exigir que se deje a su idolatría.

Huyan de Dios como Adán.

"No hay Dios en ninguno de sus pensamientos" 10:4

Por esto no quieren orar, muchos, en secreto.

Juan 5:42 Aman a sus ídolos.

Tienen amor de sus ídolos.

Ayer estuvimos estudiando los diez mandamientos.

Parece que el uno y dos no aplican mucho a nosotros, pero no es así.

Otros Dioses.

Su fornicación, su adulterio, su vicio, la botella. Su codicia, su amor al dinero.

Imágenes

Un dios otro de que es en la Biblia, un Dios que odia al pecado. Dios entiende, mi vicio, mis fornicaciones, mis codicias, tenemos un acuerdo.

Es un ídolo, es una imagen aunque no siendo una estatua.

Mat 5:24 (Muchos aman a la riqueza y en realidad aborrecen a Dios)

Los fariseos odiaban a Cristo porque puso su dedo en la herida. Su Dios era ellos mismos su orgullo y su posición.

Mat 23:3-7 Vivían por esto, su exaltación personal. Cristo estaba quitando esto de ellos, era insoportable.

Por esto odiaban a él. Querían matarlo.

Pero por la mayoría del los hombres que aborrecen a Dios, Dios está fuera de su alcanza. Que pasaría si Dios defendiera como hombre. Tenemos ya el ejemplo. ¿Pues como fue? Ya tenemos el récord!

Crucifica le, danos a Barrabas
No tenemos otro rey que Cesar.
Escupieron en su cara
Burlaban de el, la enemistad encontró su expresión.

Mat 27:40-44

Cuando el hombre tenía acceso a Dios para expresar su enemistad, lo mató luego, sin demora. Actuaron como una generación de víboras. Hijos de su padre el diablo.

===== Aplicación =====

La enemistad no es simplemente en contra de Dios, sino también en contra de sus representantes.

Primero Cristo hablo a sus discípulos, y ahora los apóstoles a los hermanos.

1 Juan 3:13
2 Tim 3:12

Esto es llevar a tu cruz, diariamente siguiendo a Cristo.

Pregunta:

¿Somos leal a él, o es que reamente somos avergonzados de él?

Mat 10:32-33

Gen 3:15

Prov 29:27

1 Pedro 4:14 Alguna vez has sufrido por causa de Cristo?

Hechos 5:41 Regresando el equipo de evangelismo, un poco
asustados por el mal tratamiento y
las frustraciones.

Tienes que decidir en que equipo está, el del mundo, o el de
Cristo. Mat 12:30 34-35

===== Llamamiento =====

Hay algo malo en el hombre. (En su corazón)
Mat 15:19

Solamente hay dos grupos. En que grupo estas tu?

Si tu corazón está malo, es tiempo de venir a Cristo para
rogar ese cambio de dentro.

Ese cambio internal. Mucho sigian en su sufrimiento porque
piensan, "ya estoy" bien, no es para tanto. Pero es un
engaño del maligno.

La nueva naturaleza es lo que te falta, sin esa estas
perdido, sin esa nueva naturaleza estás en rumbo a la
perdición.

No te engañes, enfrenta la realidad, si tu corazón todavía está
malo, es tiempo de rogar a Cristo por ese cambio.

Venid a mi, y yo os haré descansar.

Al que a mi viene, no lo hecho fuera.....

.